



COMUNICADOS DE PRENSA CREA

Darsecuenta

Desde la Fundación Darsecuenta hacemos llegar nuestro más sentido pésame a la familia de Oscar Alvarado, compartiendo el sentimiento por la pérdida de un gran hombre y amigo.

Falleció Oscar Alvarado

Fue presidente de Aacrea y titular de El Tejar

Oscar Alvarado falleció hoy en Ushuaia como consecuencia de un paro cardíaco. El reconocido empresario fue presidente de Aacrea desde 2007 a 2009. Anteriormente, ocupó la vicepresidencia y también presidió el Congreso Nacional CREA en 2004.

Realizó su formación profesional en la Facultad de Agronomía de la Universidad de Buenos Aires. Fue miembro de la Regional Centro II Sur de Aapresid, director de Bioceres, presidente de Asagir y expositor en diversos congresos nacionales e internacionales. Además, era presidente y gerente general de El Tejar, una empresa de gran escala dedicada a la producción de granos en campos de terceros.

Dedicó toda su vida a la producción agropecuaria, a través de su participación en el Movimiento CREA, en la empresa El Tejar, en la gesta del campo en 2008 y en las cadenas de producción. Su impronta trascendió nuestras fronteras y determinó que impulsara emprendimientos agrícolas en países limítrofes y del Hemisferio Norte.

A lo largo de sus dos años de mandato, el Movimiento CREA siguió desarrollando los aspectos tecnológicos de la producción agropecuaria, como hizo durante 50 años, pero también agregó programas de responsabilidad social empresaria como EduCREA, de apoyo a las escuelas, y Líderes, para la formación de dirigentes en las comunidades.

Personalidad relevante

Oscar Alvarado fue un visionario, un adelantado para su época y un pionero de las formas asociativas de producción y de los emprendimientos agrícolas en campos de terceros.

Fue un líder nato que priorizó siempre a las personas. Su mirada estaba primero en el equipo de trabajo en pos de un objetivo compartido, con el corazón siempre abierto.

En el plano de las relaciones laborales, Alvarado impulsó el concepto según el cual las empresas deben ser un ámbito para el desarrollo de todas las personas. "No son sólo un medio para generar dinero y cumplir sueños, sino que deben colaborar en el crecimiento de todos sus integrantes y de la comunidad en la que se insertan", solía afirmar.

Su visión empresaria tuvo siempre como centro a la persona. Entendió que se pueden hacer buenas empresas sobre buenas personas y buenos principios; la moral y la ética estaban siempre presentes

en su discurso, con la mirada dispuesta a aportar su grano de arena para mejorar el país.

Según su visión, se necesitan cuatro capitales para el desarrollo del país y de sus comunidades: recursos naturales, infraestructura, capital humano y capital social. En el entendimiento de que los primeros tres capitales están desarrollados en diferentes niveles en nuestro país, Alvarado proponía trabajar sobre el capital social, que significa construir relaciones y confianza entre los distintos sectores de la sociedad y que resulta escaso en la Argentina. "Construir relaciones y confianza es lo que hizo el Movimiento CREA en los últimos 50 años. Trabajaremos dentro y fuera de la cadena agroalimentaria para amplificar esa acción y hacer nuestro aporte institucional a la construcción de la Argentina posible", fueron palabras del ex titular de Aacrea.

El Tejar, un sueño hecho realidad

Al momento de su deceso, Alvarado era presidente de El Tejar. Esta empresa nació hace más de 20 años, cuando Oscar convenció a su padre, dueño de un establecimiento de cría de la provincia de Buenos Aires, de que había que hacer algo fuerte para salir de la situación de no crecimiento que se vivía en ese momento. Tenía mucha visión de futuro y era muy convocante, se tenía mucha fe para lograr algo más grande, para hacer crecer a su familia y a todos los que fueron y son parte de la empresa.

Así, empezó a convocar a distintas familias a sumarse al sueño y formó lo que es El Tejar hoy, siempre sobre la base de las personas como eje central y con una mirada hacia el largo plazo. Después convocó a otro tipo de inversores, además de la familia y los amigos. La suma de todos esos esfuerzos dio como resultado la empresa pujante que configura hoy El Tejar, presente en varios países.

La desaparición de Oscar Alvarado representa una pérdida enorme para el Movimiento CREA y el sector agropecuario.